PRESSEMITTEILUNG



Stefan Rick als Bundestagsdirektkandidat im Wahlkreis Cloppenburg-Vechta gewählt

Oldenburg, 24.11.2024

Die Mitglieder der paneuropäischen Partei Volt haben heute, am 24.11.2024, Stefan Rick auf ihrer Aufstellungsversammlung einstimmig zum Direktkandidaten für den Bundestagswahlkreis 32 Cloppenburg-Vechta gewählt.

In seiner Bewerbungsrede stellte Rick klar, dass Volt nicht mit vorgefertigten Antworten, sondern mit Offenheit und konstruktiven Lösungen an die Herausforderungen unserer Zeit herangeht: "Wir haben nicht DIE Lösungen. Niemand hat die. Aber gemeinsam können wir Wege finden, eine gute Zukunft zu bauen. Nicht durch dagegen sein, sondern durch gute Ideen, nicht mit Angst, sondern durch einen echten Plan, nicht durch 'Wir gegen Die', sondern indem wir alle mitdenken – und mitnehmen."

Der Wahlkreis Cloppenburg-Vechta steht vor besonderen Herausforderungen. Die ländliche Struktur und starke landwirtschaftliche Tradition bieten jedoch auch Chancen. Wir müssen jetzt handeln, um den Klimaschutz zu verbessern, eine nachhaltige Landwirtschaft zu fördern und den Fachkräftemangel zu bekämpfen. Daher sind alle Interessierten dazu eingeladen, sich aktiv zu beteiligen, um gemeinsam für eine moderne, nachhaltige und gerechte Zukunft im Wahlkreis Cloppenburg-Vechta einzutreten.

Volt Oldenburg freut sich darauf, mit Stefan Rick einen engagierten Kandidaten ins Rennen zu schicken, der für eine zukunftsorientierte, nachhaltige und europäisch gedachte Politik steht.

Für Interviewanfragen sowie weitere Informationen melden Sie sich gerne bei:

Jannick Obst jannick.obst@volteuropa.org

Tel.: +49 175 9098051

Daniel Schilling
daniel.schilling@volteuropa.org

Tel.: +49 172 5746329